

Diagonales : La petite reine

13-12-2014

"Un socialiste qui court après l'extrême gauche ira toujours moins vite qu'un facteur en vélo", a déclaré Xavier Bertrand. On tient par ailleurs de Michel Audiard "qu'un intellectuel assis va moins loin qu'un con qui marche". Mais jusqu'où peut aller un intellectuel à vélo ?

Les Vélib' parisiens nous fournissent la réponse : 1,5 km. C'est la distance maximale entre le périphérique et les stations Vélib' de banlieue !

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com